

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Octubre de 2018 07:39 -

---



Con la participación de todos los colegios municipalizados de la comuna, más los colegios particulares subvencionados Pucará y Sebastián College, se realizó en horas de esta mañana la gran cicletada de la lucha contra el cáncer de mama, y que por iniciativa de la organización mundial de la salud corresponde cada 19 de octubre.

Los ciclistas convocados para la ocasión efectuaron un recorrido por distintas arterias de la ciudad, calles Barros Borgoño norte, Santa María, José Manuel Cousiño, calle Santa Elena para llegar a la Plaza de Armas de la ciudad finalizando con un gran show artístico por parte de los estudiantes de los establecimientos convocados.

Por su parte, el alcalde Claudio Segovia Cofré se manifestó contento por la gran asistencia y motivación que los niños de la comuna muestran en cada una de las actividades que el municipio realiza, sobre todo en una fecha tan relevante como hoy en donde nos adherimos en un cien por ciento en la lucha contra el cáncer de mama, y no olvidar que la prevención para este tipo de enfermedad es crucial.

[# Graneros](#) [# NuevaCiudad](#)